

El Pozoblanco vuelve a ganar y el Salerm se aproxima al líder

El equipo de Puente Genil vence al Cartaya y aprovecha el tropiezo del Cádiz B

FRANCISCO GAITÁN 16/01/2017

La segunda vuelta ha comenzado con noticias positivas respecto a la participación cordobesa en el grupo 1 de División de Honor Sénior.

El Pozoblanco consiguió romper su racha negativa de resultados y volvió a ganar gracias a un tanto de Pedro Jesús Arévalo ante el San Juan. Con este resultado, el conjunto del valle de Los Pedroches se mantiene vivo en la lucha por la tercera plaza que otorga el ascenso al grupo 10 de Tercera División. En esa zona se encuentra el Salerm Puente Genil, que se redimió de su empate en La Palma con una victoria ante otro conjunto onubense, en esta ocasión la víctima pontanesa fue el Cartaya. El equipo dirigido por Juanmi Puentenueva se encuentra a cuatro puntos del líder, el Cádiz B, ya que el filial amarillo perdió el duelo gaditano ante el CD Xerez en Chapín.

Por su parte, el colista Almodóvar sumó su segunda victoria en casa tras doblegar al Lora en un partido trabajado por parte del conjunto cordobés. En cambio, la única derrota cordobesa de la jornada la protagonizó el Ciudad de Lucena, que vio frenada su racha de victorias tras perder en el descuento ante el Conil. A pesar de ello, el equipo lucentino sigue a tres puntos de la zona de ascenso.

DIVISIÓN DE HONOR SÉNIOR / JORNADA 20

Cartaya – Salerm Puente Genil (0-1)

CARTAYA: Viruta; Jacobo, Canterla (Novoa, 45'), Pablo Oliveira, Quino (Benítez, 75'), Francis Ruiz, Juanqui, Barba, Pitu (Canito, 66'), Lolo, Pascual (Ceadá, 66').

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Carraña (Joseca, 53'), Pedraza (Sebas, 79'), Cano, Tenllado, Edu Chía, Moyita (Oprica, 59'), Isco, Bubu, Miki (César, 75'), Salva (Sánchez, 94').

GOLES: 0-1 (20') Salva.

ÁRBITRO: Arcila Pérez. Amonestó a los futbolistas locales Ceadá (26'), Jacobo (43'), Pablo Oliveira (46'), Novoa (82'), Barba (83') y Juanqui (89'), así como a los visitantes Carraña (34'), Oprica (78') y César (85').

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Luis Rodríguez Salvador de Cartaya (Huelva).

Juran los cargos la nueva Junta de Gobierno de la Hermandad de las Penas

Virginia Requena 15/01/2017 | Puente Genil Noticias

La Seráfica y Piadosa Hermandad de Penitencia y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de las Penas y Nuestra Señora Reina de los Angeles, ha celebrado hoy en la iglesia de la Victoria (Los Frailes) una Misa en la que los miembros de la nueva Junta de Gobierno han jurado los cargos ante sus titulares. Una eucaristía que ha estado oficiada por don José Manuel Gordillo, consiliario de la hermandad, siendo su nuevo cofrade mayor, Francisco José Romero, quien en los últimos años ha sido capataz de la cofradía y muy vinculado a la misma. A continuación será bendecida la nueva Casa Hermandad situada en la calle Jesús. Podrán hacer un seguimiento informativo en LA MANANTA PASO A PASO, sólo con GRUPO COMUNICA y sus canales Exclusivos (Abónate, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Inaugurada la nueva Casa Hermandad de las Penas

Virginia Requena 15/01/2017 | Puente Genil Noticias

Una vez concluida la celebración de la eucaristía en la que la nueva Junta Directiva de la Hermandad de las Penas ha jurado los cargos, se ha llevado a cabo el acto de bendición de la nueva Casa Hermandad de la cofradía, situada en la calle Jesús 15. Un nuevo enclave desde el que partirá la procesión en la madrugada del próximo Domingo de Ramos (9 de abril 2017).

De esta manera, la hermandad continuará permaneciendo en pleno casco antiguo. Recordamos que a lo largo de los años, las salidas de los titulares se han producido desde la calle Huerta, Guerrero, San Sebastián y a partir de 2017 desde Jesús.

En el mismo acto han sido bendecidos también los nuevos azulejos con los Sagrados titulares, obra del pintor pontanés, Javier Aguilar.

El acto ha contado con la presencia del Cofrade Mayor, F. José Romero y el vicefrade, Marcos García. Así como el Vicepresidente de la Agrupación de Cofradías, Joaquín López y la concejala de Festejos, Mariola Gonzalez. Por su parte, la cofradía de la Virgen de la Guía, en su nombre el Cofrade, Francisco Benítez, ha regalado un cuadro con la imagen de su titular.

Descenso notable de las temperaturas en Puente Genil y consejos de Aqualia para evitar incidencias

Redacción 15/01/2017 | Puente Genil Noticias

Puente Genil sufrirá la ola de frío prevista para esta próxima semana en toda la península. Hoy comenzará a bajar el mercurio situándose de mínima en 2 grados y como máxima 12.

Para mañana lunes, 16 de enero se estima una temperatura máxima de 14 grados y mínima en tres. Descendiendo notablemente para mitad de la semana el martes con 14 y 0 grados. El miércoles, se espera que la temperatura máxima no rebase los 8 grados y la mínima descienda a 0 grados. Un grado subirán para el jueves. Una información de GRUPO COMUNICA (síguenos en nuestros CANALES EXCLUSIVOS), 957601002 y Cuesta del Molino s/n.

Aqualia recuerda algunos consejos básicos para evitar incidencias como consecuencia de las bajas temperaturas previstas para esta semana, y que puedan afectar a las instalaciones interiores particulares y contadores de sus viviendas, principalmente en la zona rural y en los lugares de mayor cota de altura.

La empresa informa de que las bajas temperaturas pueden causar incidencias principalmente en las viviendas aisladas o adosadas, si los contadores de agua o las tuberías exteriores particulares no están suficientemente aisladas, especialmente si su fachada está orientada al norte.

Por este motivo se recomienda:

- Si se tienen conducciones particulares de agua a la intemperie o susceptibles de sufrir problemas de congelación, deben estar protegidos con algún material aislante. Puede servir, por ejemplo, la fibra de vidrio.
- Además, se debe comprobar que el cajetín o armario donde se encuentra el contador, esté en buen estado para evitar riesgos. En caso de congelación, no conviene forzar las llaves de paso. Si se detecta que la tubería presenta signos de congelación, debe aplicar aire caliente en la zona y proteger con aislante.
- Si no se va a hacer uso del agua durante un periodo prolongado, otra medida habitual de prevención consiste en cerrar la llave de paso y vaciar las tuberías particulares para que no quede agua en su interior.

Una vez pasadas las heladas, Aqualia recomienda que se revisen las instalaciones interiores para comprobar que no hay fugas. Si visiblemente no se detecta fuga, es bueno controlar que el contador no registra consumo de agua, asegurándonos de que todos los grifos estén cerrados y los electrodomésticos no están funcionando.

Si se observa una fuga de agua, es aconsejable que se realicen las reparaciones tan pronto como sea posible para evitar daños materiales y un consumo innecesario de agua. Es necesario recordar que el mantenimiento de la instalación interior es una responsabilidad individual de cada particular.

0-1. Saber sufrir, saber ganar

El Salerm Cosmetics Puente Genil asalta Cartaya y gana un partido en el que se tuvo que emplear a fondo en el segundo tiempo. Los de Puentenueva siguen en la segunda plaza con 38 puntos

15 de enero de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Al Salerm Cosmetics Puente Genil se le da bien ganar. Pero más aún sufrir. Porque en el Luis Rodríguez Salvador de Cartaya los rojinegros han sumado tres puntos que confirman – si no lo habían hecho ya – que los pontanenses quieren dar que hablar en el grupo 1 de División de Honor. Un gol de Salva Vegas en el minuto 20 de la primera parte tras una gran jugada colectiva fue suficiente en el primer tiempo, porque en el segundo tocó ver una versión pontana plagada de contención, solidez defensiva, y de apelar a la seguridad de no encajar goles. Porque los onubenses pudieron igualar el resultado con tres peligrosas ocasiones que entre la falta de puntería, de confianza, y el poste, no supieron materializar.

Lo que sí quedó claro es que el cuadro rojinegro, que con respecto al partido de La Palma del Condado sólo tenía la novedad de Edu Chía en la medular junto a Miki por la ausencia de Pepe Rey, ha asimilado notablemente una línea de juego eficaz y contundente. A un primer cuarto de hora sin ocasiones y de posesiones largas, le sucedió un momento de pura personalidad del cuadro visitante. Se hizo con el balón, se adueñó de él, y supo enarbolar jugadas con peligro. En una de ellas, Salva Vegas se quedó sólo ante Viruta, al que supo batir por bajo para establecer el gol. Era el 20' del primer tiempo, y ello revitalizó al cuadro que dirige Juanmi Puentenueva. Metió una marcha más, presionó con una intensidad alta, y en el centro del campo la elaboración existió con maestría, seguridad, y acierto. Porque la efectividad en el pase y la precisión fue una de las mejores noticias para un equipo que semana a semana, gana enteros para confirmar su crecimiento colectivo. Y eso que los pontanenses pudieron gozar de una ocasión más para marcar, pero Arcila Pérez se comió un penalti sobre Salva Vegas. El malagueño recibió el contacto de un defensor, cayó al suelo, y quedó en nada. Mientras tanto, el Cartaya intentó probar a Cristian con tiros lejanos que no inquietaron lo más mínimo a Cristian, que sólo tenía que observar cómo salían por encima del larguero.

Tras el paso por vestuarios, Manuel Juan Limón dio entrada a Novoa por Canterla. Aunque lo más destacado fue el cambio de imagen positivo que experimentó el cuadro onubense. Se sintió cómodo, encontró espacios, pudo tocar más el balón – su mejor arma – y trató de encontrar el momento de mostrarse superior a su rival. Lolo, probablemente el jugador más talentoso que había sobre el césped del lado local, fue el líder de su propuesta ofensiva. Ocupó constantemente el campo contrario, alargó la posesión de balón con el paso de los minutos, y el Salerm Cosmetics Puente Genil se vio obligado a replegarse atrás, a mostrar una imagen implacable atrás, y a intentar salir rápido al contragolpe para buscar el tanto de una tranquilidad que no llegó. El conjunto cartayero se empleó a fondo y trabajó para establecer el empate, y lo intentó por medio de Jacobo, que trató de sorprender a Cristian con un centro envenenado que desvió con el puño por encima del larguero. El sol molestó al guardameta pontanés, que se anduvo con ojo para no verse sorprendido. Lo intentó Canito con un gol olímpico tras salir desde el banquillo. El Salerm Cosmetics Puente Genil desplegó el otro partido y entendió que tenía que sufrir hasta el final para llevarse un botín formidable del Luis Rodríguez Salvador. Los siete minutos de descuento fueron de dominio local, y casi tienen su premio. Un cabezazo de Jacobo se estrelló en el poste, y quedaron muy tocados con esa ocasión fallada. De hecho, volvieron a gozar de una

desde la frontal pero sin ver puerta. Lo que sí se oyó fue el pitido final, que invitó a una feliz celebración pontana por asaltar un nuevo campo ajeno y por verse una semana más en puestos que dan derecho a soñar.

FICHA TÉCNICA

0.- AD CARTAYA: Viruta, Jacobo, Canterla (Novoa, 46'), Pablo Oliveira, Quino (Benítez, 75'), Francis Ruiz, Juanqui, Juanma Barba, Pitu (Canito, 66'), Lolo, Pascual (Ceadá, 66').

1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian, Carraña (Joseca, 53'), Pedraza (Sebas, 79'), Manolo Cano, Manu Tenllado, Edu Chía, Moyita (Alex Oprica, 59'), Isco, Bubu, Miki (César, 75'), Salva Vegas (Salva Sánchez, 90' + 4).

GOLES: 0-1, min. 20: Salva Vegas.

ÁRBITRO: Arcila Pérez, de Cádiz. Amonestó a Ceadá, Jacobo, Pablo Oliveira, Novoa, Juanma Barba y Juanqui por los locales y a Carraña, Alex Oprica y César por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésima jornada de Liga en el grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Luis Rodríguez Salvador de Cartaya (Huelva) ante unos 400 espectadores. Antes del inicio del encuentro, se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del ex presidente del cuadro onubense Francisco Franco Ruíz.

El Salerm sigue soñando mientras Pozoblanco y Ciudad de Lucena alteran su dinámica

La derrota celeste sobre la hora en Conil (2-1) tras quedarse con diez evitó una jornada para el recuerdo tras los triunfos de los pontanos en Cartaya (0-1), de los vallesanos frente al San Juan (1-0) y hasta del Almodóvar del Río frente al Lora (2-1)

CD.com 15/01/17 14:44

Gran jornada en general para el fútbol cordobés la de este fin de semana en la División de Honor Sénior. Y es que además de otra muestra de grandeza del Salerm al vencer en Cartaya (0-1), por fin la victoria volvió a sonreír casi dos meses después al Pozoblanco, que superó por la mínima (1-0) al San Juan. Fue una lástima la injusta derrota del Ciudad de Lucena en Conil en los últimos instantes (2-1), porque hasta el Almodóvar se sumó a la fiesta y logró los tres puntos en casa ante el Lora (2-1).

Cartaya 0-1 Salerm Puente Genil

Continúa el buen estado de forma del equipo de Juanmi Puentenueva, que logró traerse tres puntos de tierras onubenses que le mantienen en segunda posición con 38 puntos, recortando además terreno al Cádiz B, que cedió ante el Xerez CD (1-0) y se queda con 42, por los 36 de los xerecistas. Salva Vegas logró el único tanto de un encuentro con dos caras. La primera parte fue para los pontanos, que pudieron alargar la renta mientras que la segunda estuvo dominada por los locales, quienes también pudieron empatar el encuentro pero que no encontraron la forma de superar a una sólida defensa, la mejor de la liga junto a la del CD Pozoblanco.